

Babinsa Sertu Amar Hadiri Festival Seni Hadroh Di Desa Wadunggetas, Ini Katanya

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

May 28, 2024 - 12:15



Babinsa Sertu Amar Hadiri Festival Seni Hadroh Di Desa Wadunggetas, Ini Katanya

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten menghadiri Festival Seni Hadroh yang diselenggarakan di halaman Masjid Ar Rohman Dukuh Kadipirocinan Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten (26/5/2024). Acara tersebut bertujuan untuk melestarikan kesenian Islam yang juga merupakan bagian dari budaya bangsa serta memperkuat ukhuwah islamiah di antara kelompok hadroh di

wilayah Kabupaten Klaten.

Festival yang dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat ini berlangsung meriah dan penuh semangat kebersamaan. Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Wadunggetas Gatot Sriyanto, Bhabinkamtibmas Desa Wadunggetas Aiptu Didik H, Ketua Panitia Herlambang, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda Desa Wadunggetas serta 19 peserta grup hadroh dari berbagai wilayah di Kabupaten Klaten.

Dalam hadirnya, Sertu Amar menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya acara Festival Seni Hadroh Dukuh Kadipirocinan Desa Wadunggetas.

“Festival Seni Hadroh ini tidak hanya melestarikan kesenian Islam yang kita banggakan, tetapi juga menjadi ajang silaturahmi yang memperkuat persaudaraan di antara kita semua,” ujar Sertu Amar.

Sertu Amar juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk terus didukung karena memberikan dampak positif bagi masyarakat terutama dalam membangun kebersamaan dan kekompakan antar warga.

Kepala Desa Wadunggetas juga menyampaikan rasa bangganya atas antusiasme masyarakat yang tinggi dalam mengikuti festival ini.

“Kegiatan ini menjadi bukti bahwa masyarakat Desa Wadunggetas sangat peduli dengan pelestarian budaya dan kesenian Islam,” ungkap Gatot Sriyanto.

“Acara ini juga diharapkan melestarikan kesenian Islam tetapi juga mempererat tali persaudaraan dan kekompakan di antara warga Kabupaten Klaten,” pungkasnya.

Festival Seni Hadroh diakhiri dengan penampilan dari 19 grup hadroh yang menampilkan berbagai kreasi seni hadroh dengan penuh semangat dan kekompakan. Penampilan para peserta disambut dengan tepuk tangan meriah dari para penonton yang hadir. (Red)